



El CLPU dona parte de una exposición divulgativa

VILLAMAYOR

:: **WORD.** Tras año y medio de éxito continuado, la exposición divulgativa 'La Ciencia de la Luz', impulsada por el Consorcio Centro de Láseres Pulsados (CLPU) con motivo del año internacional de la luz, aún sigue divulgando su conocimiento.

El CLPU se comprometió en la memoria del proyecto a dar conti-

nuidad al objetivo mismo de la exposición: crear vocaciones científicas y divulgar conceptos básicos de la luz y los láseres y ayer se hizo realidad aquella promesa en un acto en el que el Centro cedió parte del material divulgativo de la exposición al instituto de educación secundaria de Villamayor, IES Tomás Bretón. El director del Centro Luis Roso y su gerente Pedro García se acercaron al centro educativo e impartieron una pequeña charla a los alumnos de 4º de la ESO de las ramas de ciencias.



Luis Roso, durante su charla en Villamayor. :: CLPU